

Rheindorf, 3. Juni 2023

Erdbeerfest in Rheindorf

Erdbeerfest in Rheindorf, die IFG Rheindorf hat sich ordentlich ins Zeug gelegt, und damit den Grundstein für ein tolles Fest gesetzt.

Auch das Wetter spielte mit. Bereits um 9.00 Uhr waren die Helfer der IFG Crew mit dem Aufbau der Tische, Bänke und Sonnenschirme beschäftigt.

Um kurz vor 10 Uhr war alles fertig aufgebaut.



Pünktlich eröffnete die 1. Vorsitzende der IFG Rheindorf, Stefanie Kalteier, die Veranstaltung, und bedankte sich bei den vielen Helferinnen und Helfern. Ohne deren Unterstützung hätten wir das Fest nicht stemmen können.

Kurz nach der offiziellen Eröffnung herrschte bereits ein großer Andrang an den Ständen. Neben den Erdbeeren gab es Erdbeer Bowle, Erdbeereis, sowie Erdbeer Kuchen. Nicht nur die Kinder hatten strahlende Augen, und genossen das vom Eiscafé Albino gespendete Erdbeereis.

Auch das Wetter zeigte sich von seiner sonnigsten Seite.



Der Renner waren die Erdbeeren, gespendet von Kals Erdbeeren Langenfeld, bereits gegen 12 Uhr war der Großteil der Erdbeeren vergriffen.

Wir danken den Firmen:

EDEKA Schallenberg, Kals Erdbeeren Langenfeld, Bäckerei Büsch und dem Eiscafé Albino für die Unterstützung und den großzügigen Spenden zum Erdbeerefest
Bitte berücksichtigen Sie unsere Unterstützer bei Ihrem kommenden Einkauf.